
９月21日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

あべひでき 

(維新の会) 

○耳が聞こえにくい方に対しての窓口での対応について 

○金融リテラシーを高める教育について 

とみながひろゆき 

(自民党) 

○駅前空間の利活用の促進について 

○子ども会活動への支援について 

○市立学校の建替えについて 

近藤 里美 

(市民クラブ) 

○バリアフリー基本計画１年目の進捗について 

○福岡市内の交通渋滞対策について 

津田信太郎 

(自民党) 

○福岡アジア美術館の魅力向上について 

大森 一馬 

(自民党) 

○地下インフラの整備・維持管理のＤＸ化 

○母子手帳アプリサービスの利用拡充について 

はしだ和義 

(新しい風) 

○コンポストを活用した循環型社会の実現について 

○医療的ケア児・者に対する支援について 

森 あやこ 

(無所属) 

○新型コロナウイルスワクチン接種事業について 

坂口よしまさ 

(無所属) 

○都市部における動物被害対策について 

川口  浩 

(無所属) 

○民生委員の推薦について 

○防犯カメラ設置助成について 

※ 午前中２人、午後７人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 


